

中央中だより

<第1号>



◇ 令和6年度のスタートにあたって ◇

今年度から中央中学校の校長となりました飯泉尚士と申します。

桐生の学校では、英語の教員として、川内中学校に4年、南中学校に6年、教頭として境野中学校で1年、校長として南小学校で2年勤務いたしました。その間たくさんの保護者や地域の皆様にお世話になり大変助かりました。この優しくて温かい地域の学校に勤務できることに感謝をし、より気持ちが引き締め、生徒達のために頑張ろうと意欲に満ちているところです。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、中央中学校では、下記の学校教育目標のもと、目指す生徒像に向けて、子どもたち一人一人が自らの個性を伸ばし心豊かにたくましく成長できるよう、教職員一同一致協力して取り組んでいきたいと考えております。

どうぞ、本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

学 校 教 育 目 標

<基本目標>

自ら学び、創造し、実践できる 心豊かな生徒の育成

<具体目標>

(1) 目指す学校像 ち ゆ う お う

「知性」「友情」「運動」「思いやり」「潤い」のある学校

(2) 目指す生徒像

「知」 すすんで学び、自分の考えをはっきり言える生徒

「徳」 すすんで友達と関わり、明るく思いやりのある生徒

「体」 すすんで身体をきたえ、ねばり強くやりぬく生徒

◇ 人事異動のお知らせです ◇

令和5年度末の人事異動で、9名の先生方が転・退任されました。先生方には本校の教育のために多大なるご尽力をいただき、ありがとうございました。そして、新たに8名が転入いたしました。よろしくお願いいたします。

◇ 感染症防止対策について ◇

昨年新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことで、本校におきましても、多くの制約がなくなり、生徒達はのびのびと教育活動に取り組むことができるようになり、たいへん喜ばしく感じております。

しかし、マスク等ではあまり取り上げられておりませんが、新型コロナウイルスの感染者は一定数出ています。また、昨年度末は市内の多くの学校でインフルエンザによる学級閉鎖もありましたので、年度始は特に注意して見ていきたいと思っております。ご家庭におかれましても、基本的な対策を意識して行っていただければありがたいです。まずは体調を整え、元気に新学期をスタートして欲しいと思っております。

また、感染症対策に限らず、何かお困りのことやご不明のこと等がございましたら、遠慮なく学校へご連絡・ご相談ください。

<文責 飯泉 尚士>